
 

 

 

  

租税教室（６年生）を行いました！ 

 ６月１３日（木）３限目に、６年生は、税に対する理解を深めるため「租税教室」を実施

しました。まず、子どもたちに身近な消費税を例にして、税の流れと、税の使われ方の仕組

みについて、教えていただきました。その後、税金と公共サービスがなければどうなってし

まうのか、アニメ教材を用いて学習していきました。子どもたちは、視聴したアニメ教材を

通して、「火事のために消防車を利用した料金の請求書が届いた」「ごみ収集の民間企業が倒

産して、町がごみであふれている」「壊れた橋がそのままの状態」「公園がなくなった」「警

察の仕事も有料になる」など、私たちの生活が不便になることがたくさんあることが分かり

ました。学習する前、消費税がなければよいと思っていた子どもたちも、消費税などの税金

は大切なんだということが理解できたようです。その時に税務署の方が語った「税金は、社

会で生きていくための会費みたいなもの」という言葉が印象に残りました。また、課題があ

ることも教えていただきました。２０２３年度現在、国民一人当たり８６７万円の借金があ

ること、少子高齢化によって納税をする人が少なくなり、働く人の負担が大きくなることな

どです。そして、こういう時だからこそ、一人一人が税金を納めることの大切さを理解して

いく必要があることを教えていただきました。最後に、子どもたちは１億円（見本）の重さ

を体感して租税教室を終えました。   

 

 

 

 

 

 
 
 
 

６月２0 日は、授業参観と引き渡し訓練の日です！ 

６月２0 日（木）は、授業参観と引き渡し訓練があります。授業参観は、５限目（13:45-

14:30）にあります。引き渡し訓練に参加される方は、授業参観のあと、教室の廊下で１列

になって待機をお願いします。引き渡し開始は、校内放送にて案内をさせていただきます。 

５月配付の保護者宛文書にてお知らせしたように、以下のことに留意願います。 

① 大変混雑されることが予想されます。なるべく徒歩でお越しいただきますようお願
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いいたします。                        

② お車でお越しの方は、授業参観の時と同じように、駐車場として運動場を開放いた

しますが、歩行者に十分注意していただき、安全運転でお願いいたします。 

③ 「児童引き渡し訓練への不参加申し出書」を提出された方で、都合がよくなり参加

できるようになった方、あるいは、都合により参加できなくなった方は、できるだ

け早めに学校に連絡をお願いします。なお、訓練に不参加の場合は、児童を１４時

４５分頃、個々に下校させますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

★ 今日で栗真小学校は、１５０周年を迎えました。私が今日、一番心に残ったことは、消

防音楽隊の人たちの演奏です。小学校の人でも知っている曲にしてくれて嬉しかったです。

私たち５年生も「ルパン三世」の合奏を練習しているので、消防音楽隊の人たちみたいに

笑顔で楽しそうに合奏できるようにしたいです。そして、６年生の発表で、明治、大正、

昭和、平成、令和の栗真小学校の歴史を知りました。 

  津市長の前葉さんの話を聞いて、栗真小学校が２００周年、２５０周年を迎えられるよ

うに、私たちもできることがあれば何かしたいなと思いました。 

  私たちのおじいちゃん、おばあちゃん、お父さん、お母さん、そして、私たちと順番に

歴史はつながっているんだなと思いました。これからもたくさんの人たちと歴史を作って

いって、栗真小学校の２００周年も迎えられるといいなと思います。 

 

★ 僕が１５０周年記念行事を通して、一番心に残っていることは、栗真小学校にすごい歴

史があったことです。明治から令和まで１５０年もの歴史があることにびっくりしました。

栗真小学校は、何度も改名したり、修理をしたり、体育館などの建設を繰り返して、今が

あるんだなと思いました。また、地域の人たちに支えられて大事にされてきたから１５０

年も残っているんだなと思いました。僕たちも栗真小学校を大事にしていきたいと思いま

した。そして、２００周年を迎えられるように、栗真小学校の歴史と伝統を引き継いでい

きたいと思いました。 

 

★ 栗真小学校は、１５０歳になりました。私は、そんなに長い歴史があるとは思いません

でした。ずっと前からこの栗真小学校で勉強をしている子どもたちがいたんだなと思いま

した。今日は、栗真小学校の全校児童と保護者、地域の人たちとお祝いができてよかった

です。私は、３年生の時に栗真小学校に来ました。最初は、ドキドキしたけれど、すぐに

友だちができました。私は、栗真小学校のことも、栗真の地域も大好きです。今日は、栗

真の歴史の話は難しかったけど、６年生の発表で栗真小学校の昔のことが分かりました。

昔の栗真小学校の写真を見て、ずいぶんと変わったなと思いました。でも、栗真小学校が

大事にされているのは、今も変わらないと思いました。 

津市立栗真小学校創立１５０周年記念行事に参加しての感想① 


